

HA★ASH

30 DE FEBRERO //



/ NOTICIAS

11.JAN.18

HA★ASH anuncia nueva fecha para el 15 de marzo en el Auditorio Nacional

SHARE:  

También tienen confirmadas presentaciones en Guadalajara el 20 de abril; Querétaro 27 de abril, Puebla 28 de abril; SLP 17 de mayo, Monterrey 18 de mayo y León el 22 de junio

Después de romper récord de asistencia en sus más de 130 conciertos por Latinoamérica, Estados Unidos y España, Ha★Ash regresa a los escenarios con la *Gira 100 Años Contigo*. Y a punto de agotar el boletaje de su presentación programada para el 14 de marzo en el Auditorio Nacional, OCESA se complace en anunciar una nueva fecha para el 15 de marzo en el Coloso de Reforma. Los boletos estarán disponibles para todo el público a partir del 12 de enero en venta general.

El nuevo show de las hermanas, conocidas por sus fans como *Las Reinas del Sold Out*, tendrá su importante inicio en el Festival Internacional de la Canción Viña del Mar 2018, en Chile, donde por primera vez Hanna y Ashley llevarán su música.

La Gira 100 Años Contigo además de México, cuenta con fechas confirmadas en Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, España, Estados Unidos, Guatemala, Panamá, Perú y Uruguay.

Con una exitosa carrera de más de una década Ha★Ash se prepara para impactar a sus seguidores con este nuevo tour en el que además de sus múltiples éxitos ofrecerán los nuevos temas que forman parte de su más reciente material discográfico *30 de febrero*.

Dicha producción fue dirigida y realizada por los productores internacionales Andy Clay, Édgar Barrera, George Noriega, Joe London y Matt Rad resalta el conocido estilo de Hanna y Ashley manteniendo su esencia con ritmos más bailables cercanos al urban beat. El álbum que sin duda marca una nueva etapa en la carrera de Ha*Ash cuenta con 12 temas inéditos, la participación de Abraham Mateo y la colaboración de Prince Royce en *100 Años* primer sencillo que debutó #1 en iTunes, se posicionó en el chart 50 Viral de Spotify y cuenta con más de 27 de millones de reproducciones en su video oficial.

Además de visitar el Auditorio Nacional el 14 y 15 de marzo, las hermanas visitarán Guadalajara el 20 de abril, Querétaro el 27 del mismo mes; y un día más tarde, visitarán Puebla. El 17 de mayo estarán en San Luis Potosí; al día siguiente agasajarán a los regios con su presencia en el Auditorio Citibanamex y por último, visitarán León el 22 de junio.

Hanna & Ashley están en el mejor momento de su carrera y su trayectoria musical las consolida como cantautoras íconos del pop latinoamericano. Y lo demostrarán en las dos presentaciones que realizarán en el Auditorio Nacional el 14 de marzo y con la nueva fecha 15 de marzo. Los boletos estarán disponibles para la segunda fecha a partir del 12 de enero venta al público en general a través del Sistema Ticketmaster, en las taquillas del inmueble y al 53 25 9000.

La venta de boletos de los conciertos de Querétaro, San Luis Potosí, Puebla y León, se lleva a cabo a través del sistema eticket. Para mayor información favor de consultar www.eticket.mx Para más información visita: www.ocesa.com.mx

[Escucha su álbum 30 de febrero](#)

ANTERIOR
NOTICIAS
SIGUIENTE

